

Stadtwerke Heidelberg

Zukunft in Bewegung

[29.07.2016] Der neue Geschäfts- und Nachhaltigkeitsbericht der Stadtwerke Heidelberg zeigt Strategien, Fortschritte und Planungen des kommunalen Versorgungsunternehmens für die Energiewende auf.

Zukunft in Bewegung ist das Leitthema des neuen Geschäfts- und Nachhaltigkeitsberichts der Stadtwerke Heidelberg. Der Bericht zeigt Strategien, Fortschritte und Planungen des kommunalen Versorgungsunternehmens für die Energiewende auf. Darin heißt es, dass Vorgaben der Politik, neue Mechanismen im Markt und veränderte Anforderungen der Kunden das Geschäft der kommunalen Energieversorger deutlich veränderten. Das erfordere Flexibilität und Anpassung in den Unternehmen. Im Geschäftsjahr 2015 seien die Stadtwerke Heidelberg hier an vielen Stellen weitergekommen: Die Planungen für einen Energiepark seien fortgeschritten. Außerdem habe das Unternehmen neue Angebote auf den Markt gebracht: heidelberg ENERGIEDACH, heidelberg WÄRMEPUMPEN SERVICE oder heidelberg MIETERSTROMMODELL heißen die neuen Produkte, die der gewandelten Rolle der Kunden vom Konsumenten zum Prosumenten gerecht werden sollen. Auch die Beschaffungsstrategien seien weiter optimiert worden. Rudolf Irmischer, Geschäftsführer der Stadtwerke Heidelberg, kommentiert: „Unsere Stärke als kommunales Unternehmen ist es, dass wir die Erwartungen unseres Umfelds an uns gut kennen, weil wir im konstruktiven Dialog mit unseren Partnern stehen. Das ist Teil unseres Erfolgsmodells als regionales Unternehmen. Unser Ergebnis gibt uns Recht: Wir haben unser Energiegeschäft in 2015 erfolgreich und sogar über Plan abgeschlossen.“

(al)

Der Geschäfts- und Nachhaltigkeitsbericht der Stadtwerke Heidelberg

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Heidelberg